

# Communiqué

Le 27 octobre 1995

N° 198

## M. OUELLET ANNONCE L'ENVOI D'UNE MISSION D'OBSERVATION DES ÉLECTIONS EN TANZANIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Canada enverra, en Tanzanie, une mission de trois membres à titre d'observateurs des premières élections présidentielles et parlementaires où le pluripartisme est autorisé, qui s'y dérouleront le 29 octobre.

« Nous nous réjouissons de cet événement d'importance dans l'essor de la démocratie en Tanzanie. Notre présence vise à rassurer les électeurs et l'opposition sur l'intégrité du vote et à veiller à ce que le nouveau pluripartisme soit bien compris et pleinement respecté », a déclaré M. Ouellet.

Le Canada fait partie des nombreux pays que le gouvernement de la Tanzanie a invités à titre d'observateurs des élections. Les autres sont de grands donateurs comme le Danemark, la Suède, la Finlande, la Norvège, le Royaume-Uni, les Pays-Bas et les États-Unis. On s'attend aussi à ce que le Commonwealth, l'Union européenne et l'Organisation de l'unité africaine y envoient des missions d'observation.

Cette mission témoigne de la priorité qu'accorde le Canada à l'essor de la démocratie et fait partie d'un plus vaste programme de soutien technique au processus électoral. Un des observateurs canadiens a participé aussi, comme conseiller technique en matière d'élections, à une mission à Zanzibar, l'une des deux provinces de la Tanzanie, le 22 octobre. D'autres Canadiens feront partie des missions d'observation du Commonwealth et d'organisations non gouvernementales.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada